

広報 やまこし

■発行/山古志村役場 947-02 新潟県古志郡山古志村大字竹沢乙461 □(0258)59-2330代 ■編集/総務課 ■印刷/大川印刷株式会社 ■5月1日発行

1988
5月
第239号



古志の火まつり 日本一の大塞の神

盛況だつた

古志の火まつり
一、銀嶺はるか 八海山を 望みてここに 古志の里
白嶺々の 高原に 神木まさに 仰ぎ見る
十有余丈 天を突く 比類追従 許さざる
古志山古志の 塞の神 築きて悠然 そそり立つ
村民一致 意氣軒昂
二、夕闇迫る 高原に 出で立ちまさに 勇ましく
打ち鳴り出でる 勇壮の 鼓竜の響き 蕁きて

祝う嘶子や 目出度きや 「目出度いこれの」栄あれ
天神囃子に 御神火の 炎と共に 舞い昇る
天女の袖の 艶やかさ
三、茜の空に 紅蓮 さえたる 黄金の炎
浮かぶ山並 駱駝の背並 老若男女 血潮が騒ぐ
見合わす相互 紅顔に 笑顔溢れ 喜々として
感きわまりて どよめきは 四面八方に 広がりつ
古志の山河 おおうらん

広報やまこし
63年度保険料の
免除申請を受付
国民年金

国民年金は、私たちの老後の幸せを願って生まれたもので、個人が納める保険料と国のお金でまかなわれています。

しかし、所得がなかつたりして保険料を納めることができない人には、保険料を免除する制度があります。この免除を受ければ、今年度一か年分の保険料を納めなくとも年金の期間は続きます。老齢年金は、免除を受けた期間の三分の一となります。免除を受けたから十年間は追納でき、追算されれば保険料を納めたと同じです。今年も次により、保険料の免除を申請を受け付けます。

申請期限 五月三十一日まで



お知らせ

五月から 不燃ゴミを 集めます

今年も五月から不燃ゴミの収集を始めます。期間は十一月まで、

ゴミを出す時間は、毎月十日の早朝から午前八時までです。これはその月の十日です。

ご注意ください。

ゴミを出すときの注意

以外の日や時間には出さないよう

集める回数は毎月一回。集める日

はその月の十日です。

ゴミを出す時間は、毎月十日の

早朝から午前八時までです。これ

はその月の十日です。

ゴミを出す時間は、毎月十日の

晴れた！

燃えた！

古志の火まつり

今年初めての試みとして、村内
外から注目されていた、「第一回
古志の火まつり」。

三月中から村を挙げて取り組み、また村民のみなさまの全面的なご

ふきみそなどというのもあります。缶ジューsや缶ビール類が山と積まれます。民芸品クラブも出店しています。竹串に刺した牛肉や甘酒などのサービス品も準備されています。



三月中から村を擧げて取り組み、また村民のみなさまの全面的なご協力を得ながら、準備を進めてきました。手づくりのまつりということを主に考え、少ない経費で多くの効果を、と少し欲ばりすぎたきらいはあります、高さ二二・五メートルの世界一の塞の神も作られました。開会三日前から会場準備を始め、前日までに準備完了。あとは、ただひたすら、当日の天気を願うのみ。四月とはいえ、二メートルの雪の中、天気が悪ければ寒さも身にしみます。

そして、いよいよ四月十日。天は山古志村民に微笑んでくれました。朝から快晴。気温もグングン上り始めました。午前中は朝から裏方さんたちが最後の準備。まつりの楽しみは、まず飲食物です。婦人会の人たちは、ごはんを炊きおこぎりを作つたり、おでんを煮、テントの中で店開きです。いろいろな品物が次々と並べられます。

開会は午後一時ですが、十二時ごろから続々と人々が集まり始めました。そして午後一時、開会式開始のころにはすでにメイン会場の陽だまり広場は、ほぼ満員の人出です。種芋原小学校鼓笛隊の演奏で開会式が始まり、そして開会式終了時にはサークル「ぼうきんとう」のアイデアによる、風船飛ばしが行われました。参加者全員が一個づつ飛ばしました。真青な空に赤青黄色とりどりの風船約一〇〇〇個が舞い上つて行く様子は、まつりの幕開けにふさわしく、参加者の明るい歓声に送られながら風船が空高く飛んで行きました。(この風船には、子供たちが願いを書いた短冊がつけられています)、古志の火まつりの開始です。空を見上げれば一五メートルの大きな風船？(熱気球)がグラウンドの白い雪の上に浮かび、大きな塞の神の向こうを張つています。子供たち用にと用意したもの



長い列ができました。五人乗りの雪上車（ヤマト王子号、スーパー・ゼウス号等）五台が休みなしにフル運転しても、いつこうに列は減りません。急坂を登ったり、デコボコ道を走つたりと運転手さんの大サービスに子供たちは大喜び、スリル満点です。天井に頭をぶつけた子も大勢いたのでは。しかし、最後には、運転手さんも「ツカレ

が点されました。そしていよいよ高さ二三・五メートル、世界一の大塞の神の点火です。点火する人たち、まつり実行委員長の村長、この塞の神を作った棟梁長谷川さん、その他各地区代表者など約一〇人です。午後六時点火。火はたちまちのうちに塞の神を覆い、薄暗くなつた空に豪快な炎が吹き上りました。大迫力。花火がいつしょに花を添えました。第一回古

鼓竜会の勇壮な闘牛太鼓



二二・五メートルの大塞の神を作った職人たち。後列左から坂牧吉明、坂牧金二、坂牧仁太郎、小幡正夫、長谷川実、草間幸満(敬称略)

